



Das Programm der AJS am Tag der offenen Tür.

Einiges zu sehen, gab es auch in diesem Jahr wieder an dem Tag der offenen Tür ...

Das Bild einer vollen Aula zeigte sich wieder einmal am 7.12.2019 um 14.00 Uhr zum Tag der offenen Tür in der AJS. Die Verbindung zum „Tag der offenen Tür“ mit dem Adventsbasar der Schule lockte viele interessierte Eltern und deren Nachwuchs in die Schule. Nach Begrüßung, einem kleinen Vorprogramm durch die unteren Klassen, konnten sich Interessierte durch Rektorin Renate Schlüter durch die Schule führen lassen und einen Eindruck über den Ganztagsbetrieb der AJS gewinnen. Andere zog es sofort in die Mensa, wo es nach Kaffee und Kuchen duftete. Viel zu sehen und zu kaufen gab es auch diesmal auf dem Adventsbasar, den die SchülerInnen in der Woche zuvor in ihrer Projektwoche vorbereiteten. Konrektor Manfred Platzköster lud die Besucher zu einem kleinen kurzweiligen Adventssingen ein, welches er zusammen mit Schülern vorbereitet hatte. Insgesamt war es ein rundum gelungener Nachmittag.



Rektorin Renate Schlüter begrüßt zum Tag der offenen Tür.



Viel Schönes gab es auf dem Adventsbasar zu kaufen ...